
Misión de alto nivel 
expone realidad en E. U. 

Washington, agosto 11, 1982. (Especial para LA 
PRENSA GRAFICA, por Mariano Galán h. ). Gran inte
rés por conocer al detalle los aspectos económicos politi
cos Y sociales de El Salvador mostró el Secretario de Es
tado Georg e Shultz, durante la entrevista que sostuvo con 
el canciller Chávez Mena, ayer poda mañana . 

Al mediodía la delegación tuvo un almuerzo de traba
jo con el senador Kasten y otros del Subcomité de Opera
ciones Extranjeras en el Capitolio. Por la tarse se visitó 
el Senado, especialmente para sostener una reunión con 
el Comité de Relaciones Exteriores. 

El programa realizado por la Delegación de Alto Ni
vel, que visita a Washington, se inició a las nueve horas, 7 
de la mañana de San Salvador, con una reunión en el Ca
pitolio con los representantes Zablocki, Barnes y otros 
miembros de la Comisión de Asuntos Exteriores de la 
Cámara . Se les explicó ampliamente por 11arte de los de
legados de los. partidos politicos, la mecámca judicial sal
vadoreña, especialmente en el caso de las religiosas ase
sinadas. 

Hoy jueves, la delegación ofrece un desayuno con la 
prensa en el Hotel Holiday Ion en Georgetown, para 
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€ 2 millones da Francia 
a la empresa privada 

MEDICAMENTOS. La directora del hospltal Rosales, Dra. 
Cruz Lelva Fuentes reclbe un donativo consistente en medi
camentos, de parte del Comité Femenino de Alianza Republi
cana Nacionallsta. Se trata de ayudar a superar la escasez de 
medicinas, se dljo. La esposa del mayor Roberto O' Aubuis
son, señora Yolanda de D'Aubuisson, izquierda, efectuó la 
entrega acompañada de miembros del comité. 

A las once de la mañana, el canciller Chávez Mena 
fue recibido en privado por el Secretario de Estado, Geor
ge Shultz, mientras el resto de la delegación se reunía con 
Enders. Ambas actividades en el Departamento de Esta
do . 

Más de dos millones de 
colones ha otorgado en cré
dito el gobierno de Fran
cia , a la empresa privada 
de El Salvador, informó 
ayer el Ministerio de Plani
ficación . 

De acuerdo con datos 
proporcionados, Francia 
aprobó al banco PARIBAS, 
el otorgamiento de un cré
dito por cinco millones cien 
mil francos franceses, des
tinado a la ampliación de 

Congresista EU, 
visita La Unión 

ExPO~T~b~~f."F•~L:; 

El congr esis ta norte
americano Robert Dornan 
y otros funcionarios norte· 
americanos que le acom· 
pañaban, visitaron ayer el 
Puerto de La Unión, para 
conocer las necesidades de 
los distintos sectores so
ciales de esa localidad , pa
ra recomenda r mayor ayu
da para nuestro país . - Foto de LA PRENSA. por Malena 

APOYO. Toda medida o ac
ción que pueda servir para 
reunificar a la familia salva
doreña debe ser apoyada, 
manifestó ayer el dlpulado 
Hugo Barrera, de ARENA 

exportaciones de nuestros 
productos son fuente vital 
para nuestra economfa por 
la cantidad de divisas que 
generan" . Ministro de Co
mercio Exterior, Jng. José 
Benedicto Morataya. 

Los fun cionarios esta
dounidenses visitaron pri
meramente el Destaca
mento No. 3, con sede en el 
citado puerto de La Unión, 
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600 es déficit de 
buses en la capital 

" El déficit de autobuses solamente en 
la capital es de 600 unidades, y sí se logra 
que lleguen al pals las 200 unidades de Ar
gentina, se aliviará esa problemática en 
parte, afirmó a yer en la Asamblea Cons
tituyente el señor Luis P ineda", presiden
te de las cooperativas. 

Añadió el transportista que el Banco 
Central de Reserva no ha firmado aún la 
Carta de Crédito para la compra de los 
autobuses argentinos, pero si dicha insti
tución apresura los trámites correspon
dientes, posteriormente al dla de la firma 
solamente pueden transcurrir unos 20 ó 28 

, 
MISION ARGENTINA. El embajador de 
Argentina en mlalón especial en ti Salva
dor, ae dalplde del sublecretario de Rela
ciones Exteriores, Dr. Alejandro Gómez Vi
des. El funcionario argentino, Uegó acompa

-ii8do ,del m1nlltn! Ple'nlpotenclario, Dr. O. 

dlas pa ra que estén en nuestro pals las 
unidades, señaló. 

Es necesario - manifestó Pineda-, 
que las actuales autoridades realicen es
fuerzos por encontrarle pronta solución a 
tanta problemática nacional y en forma 
especial, al sector transporte de pasaje
ros, pues nosotros como cooperativistas, 
estamos golpeados económicamente y 
también moralmente, ya que hemos 
sufrido duramente con la destrucción de 
muchísimas unidades, por la equivoca
ción que existe de que las cooperativas 
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- FoCo de LA PRENSA, por Aldana 

car Torres Avaloa y del embajador en El 
s8Jvador, Vlctor José Blanculll (derecha, 
centro). EUoe agradecleron el respaldo sal
vadoreño a Argentina durante el reciente 
conflicto. 

una planta salvadoreña de 
alcohol. 

Dicho crédito, equivalen
te a ochecientos cuarenta 
mil dólares, aproximados, 
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Intenso ataque al 
Cerro de Guazapa 

Los grupos terroristas que se escon
den en el Cerro de Guazapa, fueron 
sorprepdidos ayer por un intenso cañoneo 
que comenzó a las 5 de la mañana, y con
tinúo hasta las 9 horas, según informó 
ayer el minis tro de Defensa , general José 
Guillermo Garcia . 

ra mantener sus acciones de violencia en 
contra de la ciudadanía . 

Al ser preguntado sobre el resultado 
del ataque contra posiciones terroristas, 
dijo que no podia adelantar, mientras no 
concluyeran las labores de las patrullas 
militares y de cuerpos de seguridad. 

Expresó el general Garcla , que la 
Fuerza Armada mantiene operaciones de 
pacificación en todo el territorio na
cional , y que el Cerro de Guazapa no es la 
excepción. Explicó que periódicamente 
salen y regresan los subversivos del cita
do cerro, utilizado por ellos como base pa-

Las operaciones de búsqueda, locali
zación y destrucción de campamentos 
continuará en los próximos dias, tanto en 
el Cerro de Guazapa, como en los secto
res rurales de las poblaciones de Tonaca
tepeque, el Guayabal, Suchitoto, El Pais
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-Foto de LA PRENSA por Paredes 
ESTUDIANTE. San Vicente, 
la señorita Ana Mercedes 
Rodrfguez Dlaz de 19 años, 
pereció anteayer al atacar 
extremistas un bus de la 
empresa "Betanla". 

PN explica 
función de 
"sapitos" 

La colocación de Separa
dores de Vlas, conocidos 
como " sapitos" en las arte
rias de la capital, se reali
za con el objeto de garanti
zar a conductores y peato
nes su seguridad personal 
por dichas arterias. 

Asl lo manifiesta la Di
rección General de la Po
licia Nacional, a través del 
Departamento General de 
Tránsito, en comunicado 
fechado ayer que dice asl : 

" La Dirección General 
de la Policia Nacional, a 
través del Departamento 
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Confirmarán créditos 
a Bancos Centrales CA 

Confirmarán aqui la 
distribución de la linea de 
crédito que corresponde a 
los Bancos Centrales 
centroamericanos, en apcr 
yo a la deficiencias transi
torias de liquidez, los presi
dentes de tales institu
ciones de Centroamérica, 
informó el Banco Central 
de nuestro pals. 

Entre otros los asuntos 
de mayor relieve que tra
tarán, está lo relativo a 
una solicitud de finan
ciamiento ante el Banco In
terameri c ano de De
sarrollo, BID, para reacti
var el Fondo Centroameri
cano del Mercado Común y 
el Comercio ínter-regional, 

se afirmó. Los presidentes 
de la Ba nca Central es
tarán reunidos a partir de 
este día en su carácter de 
miembros del Consejo Mo
netario Centroamericano, 
CMCA. 

Esta reunión extraordi
naria del Consejo, coincide 
con otra de los ministros de 
Econom i a , quien es 
tendrá n una · reunión con
junta para analizar asun
tos de interés común, se in
formó . La agenda provi
sional del Consejo es la si
guiente : 

" 1. Confirmación de la 
distribución de la linea de 
crédito que corresponde a 
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No hay divisionismo 
en PCN, afirmase 

En el Partido de Conci
liación Nacional, PCN, no 
existe divisionismo interno 
ni mucho menos se actúa a 
espaldas de nuestras bases 
pollticas en todo el pals, 
afirmó ayer el Comité Eje
cutivo de ese partido. 

Lo anterior se aclara -
se dijo-, en vista de re
cientes declaraciones de 
nuestras compañeras dipu
tadas Dra. Maria Julia 
Castillo y profesora Car
men Cañas de Lazo , 
expresó el Lic . Hugo 
Carrillo Corleto, miembro 
de la alta dirigencia del 
PCN y diputado también 
miembro en la Junta Di
rectiva de la Asamblea 
Constituyente, por la men
cionada fracción polltica. 

El Comité Ejecut ivo, 
según nuestros estatutos, 
en el Capitulo Tres, articu
lo 19 dice : " Que está facul
tado para dirigir y orientar 
la acción polltica y admi
nistrativa del partido", 
mencionó el polltico. 

Como el pueblo salvado
reño debe estar enterado, 
todas estas opiniones 
fueron vertidas como ~on
secuencia de la firma del 
." Pacto de Apaneca" y re-
almente se entregó a las 
bases de nuestro partido el 
dQCumento con un tiempo 
prudencial, de manera que 
cada uno tuvo la oportuni
dad de estudiar y hacer ob
servaciones al mencionado 
documento; y por lógica, el 
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